



Le Prix Sorcières : Pourquoi, comment, et son histoire

Pourquoi ? Comment ?

Des libraires et des bibliothécaires qui ont du flair pour débusquer des livres hors pair !

Des livres qui ne laissent pas indifférents, qui aident à se construire en toute liberté, en toute curiosité.

Son histoire

Les Prix Sorcières, décernés depuis 1986 par l'Association des Librairies Spécialisées Jeunesse (ALSJ), en collaboration avec l'ABF depuis 1989, portent sur une sélection d'ouvrages pour la jeunesse ayant le plus marqué les professionnels dans leur pratique quotidienne. Symbole de la complémentarité de deux métiers, cette sélection réaffirme le souhait des libraires et des bibliothécaires de proposer aux jeunes lecteurs d'aujourd'hui des livres qui ne laissent pas indifférents, faits de larmes et de rires, de violence et de douceur, des livres pour se construire en toute liberté, en toute curiosité.

La commission Prix Sorcières a été créée en 1997.

Des entités régionales existent en Lorraine, Aquitaine, Hauts-de-France et Ile-de-France.

Le Prix Sorcières et les autres professionnels du livre

Depuis sa création, le Prix est de plus en plus reconnu et devient une référence pour les professionnels dans le choix des livres.

Il est soutenu par un matériel promotionnel qui remporte un véritable succès auprès du public.

Depuis plusieurs années, des illustrateurs de livres jeunesse de renom nous font l'honneur de créer l'affiche du Prix (Julia Chausson, Frédéric Marais, Isabelle Simler, Gilles Bachelet, Marc Pouyet, Delphine Jacquot ou encore Zaü, François Roca, Joëlle Jolivet, Laurent Corvaisier, Pef...).

Pour participer au Prix Sorcières et pour tout renseignement :

- Responsable de la commission pour l'ABF
- Responsable de la commission pour l'ALSJ

CHARTRE DU PRIX SORCIÈRES